



## **Cipal solicita al Equipo de Gobierno que aclare a los hosteleros qué va a hacer con sus mesas y sillas.**

*Según el equipo de gobierno durante la remodelación del frente litoral se van a eliminar los cerramientos.*

Arianna Bürli manifiesta “no tenemos que continuar con el error de dejar a los empresarios en la incertidumbre como ha hecho el Equipo de Gobierno hasta este momento, generando una tensión y malestar innecesarios”. Desde Cipal se critica que desde el Equipo de Gobierno primero les amenazó con la retirada de sus cerramientos, luego paralizó la Ordenanza Reguladora de la ocupación de la vía pública que les iba a dar las pautas para sus terrazas al aire libre y ahora se anuncia que durante las obras del frente litoral los cerramientos se van a suprimir. Con este panorama los empresarios no saben a qué atenerse.

Por otra parte el Pleno, a propuesta de Cipal, aprobó que se hiciera un estudio por empresas especializadas en estética y escena urbana para integrar el proyecto de remodelación del frente con los medios empleados en el uso del espacio público por las mesas y sillas de los hosteleros para dar una imagen emblemática y puntera de Altea. Con la lentitud tradicional y falta de criterio del equipo de gobierno a día de hoy seguimos sin saber nada de la tramitación de esta moción.